

## 《单词百科:necropolis是什么意思?necropolis怎么发音?necropolis的解释和用法》

英语单词necropolis是什么意思?necropolis怎么读?necropolis怎么发音?简答网为您整理了necropolis的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



### necropolis怎么读

necropolis的读音:[nəˈkrɒpəlɪs]

### necropolis的意思

1、n. (古代的) 大墓地;

### necropolis的近义词

1、**boneyard** n.墓地; 公墓;动物墓地;汽车坟场;

2、**burial ground** n.坟场, 公墓;

3、**catacomb** n.地下墓穴, 茱窟 (常用复数);

4、**cemetery** n.墓地, 公墓;

5、**churchyard** n.墓地;教堂庭院;境内;

### necropolis的双语例句

1、Will of the Necropolis now cannot occur more often than once every 15 sec.

这个是啥?墓地之愿?现在有内置冷却,15秒.

2、The Necropolis floats above the city of Stratholme.

纳克萨玛斯墓地是漂浮在斯坦索姆城市上空的.

3、Ghost Dragons are the most powerful creature of the Necropolis.

幽灵龙是墓地里最强大的生物.

4、the extensive necropolis which served the Etruscan city of Caere

伊特鲁里亚塞雷古城的大型公墓

5、All told, more than 10,000 mummies may be buried in the ancient necropolis.

据告知, 在这个古代大墓里有10,000具木乃伊被埋葬.

6、A Dragon Tombstone is the crown of Necropolis development, the ultimate goal to strive for.

飞龙墓碑是亡灵发展的巅峰, 是奋斗的终极目标.

7、Perhaps originally a sanctuary, it became a necropolis in prehistoric times.

这座地下宫殿可能曾是避难所, 但从史前时期起成为了大墓地.

8、You'll see this big necropolis floating above Eastern Plaguelands.

你将看到一个巨大的墓地悬浮在东瘟疫之地.

9、...a small Etruscan museum and necropolis 3 km east of the village.

村庄以东3公里外的小型伊特鲁里亚博物馆和墓葬群

10、 On the battlefield, Necropolis troops are generally weaker than their opponents.

在战场上, 亡灵部队一般都要比它们的敌人弱小.

11、 The necropolis was located on a hill outside the city of Rome.

墓地位于罗马城外的一座小山上.

12、 It was then that they discovered the second century necropolis.

就在这个时候,他们发现了公元二世纪时的墓地.

以上是简答网为您整理的necropolis怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于ne

ropolis的用法、n

ecropolis的释义、necropolis的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/necropolis>